NUITS-SAINT-GEORGES Vendred 23 Pai 2014

Une association ensoleillée

Créée en juin 2010, l'association Brin de soleil regroupe des assistantes maternelles du canton. Après quatre années d'existence, elle a fini par trouver son rythme de croisière. À l'issue de l'assemblée générale qui s'est tenue le 16 mai dernier, Nathalie Freydefont a été reconduite dans sa fonction de présidente, Valérie Courtot comme trésorière et Christine Wein comme secrétaire.

Désormais, l'association possède une salle, mise gracieusement à disposition par la municipalité, dans la cour du parking Crébillon. Aujourd'hui, le bilan reste positif. Il faut dire que la vente de chocolats, de pâtisseries, d'objets décoratifs fabriqués par les assistantes maternelles ainsi que la participation des sponsors sur le site de l'association permettent d'équilibrer le budget, sans oublier la subvention versée par la mairie. Tout cela permet d'acheter du matériel pour les différentes activités et d'enrichir la ludothèque. Aussi, des ateliers



Des nounous au sourire radieux. Photo Rémi Béjot

créatifs se tiennent une fois par semaine, salle Crébillon.

Un atelier "éveil corporel" se déroule chaque mercredi matin dans la salle haute du gymnase Henri-Pouilly. Au menu, farandoles, jeux de ballons, rondes enfantines... Le retour des beaux jours favorisera à coup sûr les piqueniques hebdomadaires.

Mais l'événement phare de l'association reste le spectacle de Noël à la salle des fêtes. Il se tiendra le 20 décembre, autour d'un spectacle de la troupe Cirko Senso appelé Le Petit Envers du décor. « Notre site Internet permet aux parents de rechercher une assistante maternelle, de connaître ses disponibilités, de découvrir notre planning d'activités et de consulter notre album photo » explique Annie Peltier, la webmaster de l'association.

INFO Contact: tél. 03.80.61.21.78 ou www.assmpnuiton.com/.